

Yayasan Dana Sosial Priangan Bandung Adakan Sembahyang Leluhur Musim Semi

BANDUNG (IM) - Beberapa hari lalu, Yayasan Dana Sosial Priangan (YDSP) Bandung menyelenggarakan sembahyang leluhur musim semi di Rumah Abu Seratus Marga, kantor sekretariat YDSP Bandung.

Hadir dalam kegiatan tersebut pembina YDSP Bandung serta pimpinan dewan pengurus serta para pengurus yang berjumlah lebih dari 30 orang.

Ketua YDSP Herman Widjaja meletakkan karangan bunga di depan patung perunggu Ketua Pendiri YDSP

Li Xiang Sheng sebagai tanda penghormatan.

Kemudian Dewan Pembina Hadi Gunaman dan dewan pengurus Tjie Tjin Fung menyalakan lilin tanda ritual sembahyang leluhur dimulai.

Pengurus Yu Yi Qi menyanyikan kidung upacara, sedangkan pengurus Huang Xuan Liang membacakan naskah doa.

Seusai pelaksanaan ritual sembahyang, Ketua YDSP Herman Widjaja menyampaikan pidato.

Dia menyatakan terima kasih sekaligus mendoakan



PIMPIN SEMBAHYANG: Pimpinan YDSP Bandung memimpin ritual sembahyang leluhur sekaligus melakukan ritual penghormatan kepada leluhur.

para tokoh dermawan yang ikut serta dalam upacara sembahyang leluhur tersebut. Dia berharap wabah corona dapat segera berakhir.

Agar mudah menyelenggarakan berbagai kegiatan sekaligus memudahkan para warga untuk sering berkumpul.

Herman Widjaja juga mengumumkan sebuah aksi sosial yang akan diselenggarakan 15-19 Maret mendatang.

Yakni menggelar kegiatan vaksinasi Covid-19 kepada warga YDSP. • idn/din



Wakil Ketua YDSP Bandung Tjie Tjin Fung menyalakan lilin upacara.



Ketua YDSP Bandung Herman Widjaja meletakkan karangan bunga di depan patung perunggu Ketua Pendiri YDSP Li Xiang Sheng.



Ketua Pembina YDSP Hadi Gunaman menyalakan lilin.

Arisan Fat Fat Medan Rayakan HUT ke-15 dan Peringati Women International Day

MEDAN (IM) - Kelompok Arisan Fat Fat Medan, dengan dikoordinir oleh Chen Jin Bo, Minggu (7/3) lalu menyelenggarakan perayaan HUT ke-15 dan Peringatan Women International Day di Restoran Xingyun Medan.

Pada kesempatan tersebut, Chen Jin Bo menyatakan terima kasih kepada seluruh anggota Arisan Fat Fat Medan yang selama 15 tahun ini telah mendukung kegiatan Arisan Fat Fat.

Dan hingga kini Arisan

Fat Fat telah berkembang menjadi belasan kelompok. Terima kasih atas rasa cinta dan dukungan semua pihak.

"Diharapkan seluruh anggota Arisan Fat Fat mematuhi protocol kesehatan yang telah ditetapkan pemerintah di masa pandemic ini. Dengan sering mencuci tangan, mengenakan masker serta menjaga jarak sosial," ujarnya.

Selain itu Arisan Fat Fat juga memperingati Women International Day yang di-

perjuangkan perda- maian dan kesetaraan. Pada 8 Maret 1909, pe-

kerja wanita di kota Chicago Illinois AS menggelar mogok kerja dan demo ber-



Pimpinan Arisan Fat Fat bersama-sama memotong kue ulang tahun.



Chen Jin Bo



Yang Jing Jing tampil menyanyikan lagu "Xing Wang Fa".

skala besar untuk memperjuangkan kesetaraan hak dan kemerdekaan mereka. Hingga akhirnya mereka

meraih kemenangan.

Tahun 1911, para wanita di sejumlah negara untuk pertama kali menyelenggarakan kegiatan peringatan Women International Day. Hingga kini kegiatan peringatan Women International Day lambat laun menyebar hingga ke seluruh dunia. 8 Maret 1911 merupakan kegiatan pekerja wanita pertama di dunia.

Selanjutnya dalam kegiatan perayaan tersebut dimenangkan berbagai atraksi tari dan lagu. • idn/din



PIAGAM PENGHARGAAN: Guan Xiu Ping dan Tang Xiu Hua menyerahkan piagam penghargaan kepada anggota Arisan Fat Fat.



Ketua Kelompok Arisan Fat Fat menyanyikan lagu "Selamat Ulang Tahun" diatas pentas.



Johan tampil menyanyikan lagu "Wu Ba Ni Liuzhu".



Pertunjukan tari "Ke Ke Tuo Hai de Muyang Ren".



Kelompok tari Shui Jing menampilkan tari "Mother".

Akhirnya Beruntung Divaksin Covid-19

DENPASAR (IM) - Sejak Wakil Presiden Ma'ruf Amin yang berusia 77 tahun divaksin Covid-19, pihak berwenang juga telah melakukan vaksinasi gratis kepada warga berusia di atas 60 tahun di berbagai provinsi dan kota, termasuk Bali.

Ini adalah hal yang mengembirakan bagi warga lansia. Karena persebaran virus Covid-19 semakin lama semakin massif.

Wabah Covid-19 bukannya berkurang malah terus meningkat. Hal tersebut membuat

banyak orang khawatir.

Beruntung, Indonesia sudah mulai memopulerkan vaksinasi Covid-19. Dan semua warga harus merespon aktif kegiatan vaksinasi ini.

Bulan lalu, untuk memprioritaskan promosi pariwisata di Bali, pihak berwenang terlebih dulu memberi vaksin kepada lebih dari 5.000 orang di Bali, termasuk operator wisata, pemandu wisata, pekerja hotel dan biro perjalanan. Mereka secara bertahap divaksin Covid-19.

Komunitas Tionghoa Bali

juga membina warga Tionghoa untuk aktif melakukan vaksinasi.

Rekan penulis Tionghoa Bali pasangan suami istri Yu Qi Shou dan pasangan suami istri Li Ping Ding juga divaksin Covid-19.

Dua hari lalu, saya juga menerima sms dari ketua PSMII Bali Li Shi Xin yang menginformasikan bahwa lansia berusia di atas 60 tahun dapat mendaftar diri untuk divaksinasi di Puskesmas terdekat secara online.

Karena putri tertua Zhong

Qiong Yan telah mendaftarkan kami (Yi Ru Xiang dan Xia Zhi Yun) maka pada keesokan hari kami menerima sms pemberitahuan. Bahwa pukul 9 pagi itu kami dapat melakukan vaksinasi di Puskesmas.

Kami datang di Puskesmas tepat waktu. Disana telah berkumpul sejumlah orang. Menurut informasi dalam sehari Puskesmas hanya melayani vaksinasi sebanyak 50 orang saja.

Pihak Puskesmas telah mengatur dengan baik. Semua duduk berjarak. Setelah men-

gisi formulir rekam medis yang disiapkan maka kami menyerahkannya kembali kepada petugas Puskesmas.

Setelah menunggu jam dua, maka giliran kami masuk ke ruang pemeriksaan. Perawat mengukur suhu tubuh, mengukur tekanan dan gula darah. Kondisi Xia Zhi Yun semuanya normal.

Sedangkan tekanan darah saya 160/100. Kata dokter jika lebih dari 180 maka tidak bisa divaksinasi. Untung kami berdua memenuhi persyaratan, sehingga kami berhasil divak-

sinasi.

Setelah duduk dan diobservasi selama setengah jam. Jika tidak ada reaksi yang merugikan maka sertifikat vaksinasi akan dikeluarkan dan dosis vaksin kedua akan disuntikkan 1 April mendatang.

Sekembalinya saya merasa baik-baik saja. Hanya pada sore hari menikmati buah durian yang dikirim rekan penulis Tionghoa Li Ping Ding.

Tak disangka tengah malam suhu tubuh mendadak naik. Dan tubuh gemetar. Saya lalu segera minum empat

"Kapsul Lianhua Qingwen". Setelah berkeringat, suhu tubuh perlahan mulai turun dan tubuh berhenti gemetar.

Namun ketika terbangun keesokan harinya, tubuh terasa lemah, letih dan mudah tersinggung. Detak jantung saya 120.

Terpaksa seharian saya beristirahat di sofa. Malam hari, detak jantung dan tekanan darah saya perlahan kembali normal. Dan saya dapat tidur dengan tenang malam itu.

Sekarang kondisi saya telah pulih seperti sedia kala dan saya kembali dapat bekerja menulis dengan tenang. Sabtu (6/3) lalu, anak dan cucu saya mengirimkan angpao sebagai tanda ucapan selamat ulang tahun ke-80.

Namun yang harus diingat yaitu setelah vaksinasi, anda juga masih harus mematuhi protocol kesehatan, menjaga jarak sosial, sering mencuci tangan dan memakai masker saat keluar.

Virus tidak pandang bulu dan kita harus melindungi diri kita, kerabat, teman dan tetangga anda. Kesehatan semua pihak adalah kesehatan yang sesungguhnya. • idn/din



Yi Ru Xiang divaksin Covid-19.



Xia Zhi Yun divaksin Covid-19.



Setelah divaksin, Yi Ru Xiang dan Xia Zhi Yun memperoleh sertifikat vaksinasi.



DP World dan CDPQ Bersama Maspion Group Tandatangani Perjanjian Pembangunan Pelabuhan dan Kawasan Logistik Industri

JAKARTA (IM) - DP World, fasilitator smart supply chain terkemuka bersama mitranya grup investasi global Caisse de dépôt et placement du Québec (CDPQ), Sabtu (6/3) lalu menandatangani perjanjian jangka panjang dengan perusahaan terkemuka di Indonesia, Maspion Group untuk memulai Pembangunan Pelabuhan Peti Kemas Internasional dan Kawasan logistik industri di Gresik.

Pengerjaan proyek tersebut diharapkan akan dimulai pada pertengahan tahun 2021 dengan total investasi hingga US\$ 1,2 miliar, dan akan meningkatkan posisi Jawa Timur sebagai salah satu gerbang perdagangan utama



Prosesi penandatanganan perjanjian di Jakarta.

penambahan pelabuhan greenfield pertama ke portofolio aset berkualitas tinggi kami yang telah menunjukkan ketahanannya selama setahun terakhir meskipun terjadi pergeseran penting dalam lanskap rantai pasokan global.

Sementara itu Dr Alim Markus, Chairman dan CEO Maspion Group mengatakan Maspion Group berkomitmen untuk menunjang pembangunan yang berkelanjutan sesuai dengan Grand Plan dari Presiden Jokowi untuk menjadikan Indonesia sebagai negara dengan ekonomi terbesar kelima di dunia.

Dia menambahkan, Surabaya merupakan pintu gerbang pent-



Alim Markus dan jajaran berfoto bersama Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi.



Alim Markus dan Menteri Pertahanan Prabowo Subianto.

bagi Indonesia.

Prosesi penandatanganan diadakan di hadapan Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan dan Menteri Energi dan Infrastruktur Uni Emirat Arab, H.E. Suhail Al Mazrouei, di Jakarta dalam forum bisnis Indonesia-Emirates Amazing Week 2021 Building Path Towards Economic Recovery.

Ada pun perjanjian ditandatangani oleh Sultan Ahmed Bin Sulayem, Chairman dan CEO DP World Group dan Dr. Alim Markus, Chairman dan CEO

Maspion Group.

Dari penandatanganan perjanjian ini, akan dibentuk perusahaan patungan antara platform investasi global DP World-CDPQ dengan Maspion Group.

Ini merupakan kerja sama sejenis yang pertama di sektor transportasi Indonesia yang melibatkan mitra investor asing langsung (FDI) dan perusahaan swasta Indonesia.

DP World Maspion East Java akan menjadi operator tunggal dari Pelabuhan peti kemas modern dengan skala internasional dan kapasitas desain hingga 3 juta

TEUS.

DP World dan CDPQ juga akan bekerja sama dengan Maspion Group untuk mengembangkan Kawasan Logistik Industri yang terintegrasi, berdekatan dengan Terminal Peti Kemas, dengan luas lahan awal sebesar 110 Ha dan rencana perluasan di masa yang akan datang.

Kawasan tersebut akan menyediakan jasa perdagangan kelas dunia baik untuk bisnis domestik maupun internasional sehingga dapat mendorong pertumbuhan ekonomi dan penciptaan lapangan kerja.

Sejak diluncurkan empat tahun lalu, platform investasi DP World-CDPQ senilai US\$ 8,2 miliar telah berinvestasi di 10 terminal pelabuhan di dunia dan dalam berbagai tahapan siklus aset.

Investasi ini dapat membuat kemitraan platform investasi tersebut untuk mencapai tujuannya mendiversifikasi jangkauannya dalam hal geografis dan jalur perdagangan.

"Kemitraan dengan Maspion Group ini merupakan perkembangan yang penting dalam jaringan global bisnis Pelabuhan dan Logis-

ti kami. Indonesia telah berkembang dengan pesat sebagai salah satu ekonomi terpenting di dunia," kata Sultan Ahmed Bin Sulayem, Group Chairman dan CEO dari DP World, dalam siaran tertulisnya.

Proyek ini akan menciptakan infrastruktur yang modern, efisien, dan juga Kawasan Industri yang menyediakan Logistik yang berkualitas.

Model bisnis dan visi dari DP World selaras dengan komitmen Presiden Jokowi untuk memacu pertumbuhan ekonomi yang lebih cepat melalui pembangunan infrastruktur perdagangan, peluang

investasi yang lebih besar dan penciptaan lapangan kerja.

Emmanuel Jacot, Wakil Presiden Eksekutif dan Kepala Infrastruktur di CDPQ, mengatakan melalui kemitraan dengan Maspion Group ini, CDPQ dengan senang hati melakukan investasi infrastruktur pertamanya di Indonesia, pasar dengan pertumbuhan yang kuat dan mendapat manfaat dari tren struktural yang menguntungkan.

Menurutnya hal ini juga merupakan tonggak penting untuk kerja sama kami dengan DP World dengan adanya

ing di Indonesia dan keberadaan Pelabuhan peti kemas ini akan lebih meningkatkan pertumbuhan ekonomi dan peluang investasi di Indonesia.

Proyek Terminal Peti Kemas diperkirakan akan groundbreaking pada tahun 2021 dan beroperasi secara komersial pada tahun 2023.

Proyek ini akan akan mengembangkan sarana infrastruktur di Jawa Timur sebagai bagian dari visi Presiden Joko Widodo untuk mempercepat pertumbuhan ekonomi, melalui Strategi Generasi Emas Indonesia 2045. • kris

300 Warga Lansia dan Relawan Kill Covid-19 Divaksin Covid-19 di RS Husada Jakarta



Ketua Kill Covid-19 dr Adharta diwawancarai salah satu stasiun televisi.

JAKARTA (IM) - Komunitas Kill Covid-19, Senin (8/3) lalu mengadakan vaksinasi bagi 300 orang lansia berumur di atas 60 tahun dan para relawan di RS Husada Mangga Besar, Jakarta Pusat.

Pada hari itu warga yang hadir berbaris dengan tertib

menunggu didaftar perawat rumah sakit. Setelah melakukan pemeriksaan kesehatan yang ketat barulah mereka memperoleh vaksinasi. Selanjutnya mereka menunggu hasil observasi di rest area.

Setelah menunggu se-

lama 30 menit jika tidak ada respon apapun, maka peserta vaksinasi diberikan sertifikat vaksinasi Covid-19.

Setelah 14 hari kemudian dengan membawa sertifikat vaksinasi dan tanda pengenal, mereka dapat memperoleh vaksinasi dosis

kedua.

Namun setelah divaksinasi, peserta harus tetap melakukan protokol kesehatan 3 M.

Ketua Kill Covid-19 dr Adharta menyatakan dalam dua minggu ke depan, warga lansia berusia di atas 60

tahun dan relawan dari Kill Covid-19 akan kembali divaksinasi Covid-19 di RS Husada. Jumlah warga yang divaksinasi setiap kalinya berjumlah 300 orang.

Sebanyak 500 warga lansia dan relawan Kill Covid-19 4 dan 5 Maret lalu

divaksinasi di RS Husada. Sebelum pelaksanaan vaksinasi, mereka melaku-

kan serangkaian pemeriksaan kesehatan yang ketat. • idn/din



Salah seorang lansia berusia 97 tahun Uripto Widjaja sedang divaksinasi.

Kawal Kesehatan Staf Lokal, CREC Rutin Gelar Pemeriksaan Kesehatan

BANDUNG (IM) - Untuk mematuhi hukum dan regulasi setempat Indonesia sekaligus memenuhi tanggung jawab sosial perusahaan, dalam rangka lebih meningkatkan kesejahteraan karyawan lokal sekaligus meningkatkan sistem pemantauan kesehatan kerja karyawan, PT China Railway Group Limited (CREC) Kamis (4/3) lalu melakukan pemeriksaan kesehatan rutin bagi karyawan lokal di lokasi kerja.

Tahap pertama, sebanyak 151 orang karyawan termasuk manajer lokal, operator mekanik dan pengemudi di lokasi kerja mengikuti pemeriksaan kesehatan kerja.

Untuk memastikan produksi



Test PCR Swab setiap sekali sebulan.



Staf medis memeriksa informasi karyawan yang berpartisipasi dalam pemeriksaan kesehatan.

dan konstruksi juga untuk memastikan keselamatan staf pekerja dalam pencegahan dan pengendalian wabah korona, maka Divisi Proyek CREC bekerjasama dengan rumah sakit setempat mengembangkan rencana pemeriksaan kesehatan yang ilmiah dan masuk akal.

Selain itu juga meminta RSU Kasih Bunda untuk mengerahkan tim dokter ke divisi proyek CREC. Untuk memberikan layanan pemeriksaan kesehatan bagi staf kerja lokal proyek.

Item pemeriksaan fisik meliputi penyakit dalam, darah rutin, tekanan darah, mata, telinga, hidung dan tenggorokan.

Setelah pemeriksaan fisik,

Divisi Proyek CREC menginformasikan secara jujur kepada hasil laporan pemeriksaan kesehatan kepada karyawan yang mengikuti pemeriksaan. Sehingga karyawan tersebut dapat memahami kondisi kesehatan dirinya. Sehingga tercapai "deteksi dini, diagnosis dini serta pengobatan dini." Divisi Proyek CREC membuat file informasi kesehatan kerja karyawan guna membentuk garis proteksi kesehatan karyawan.

Sejak merebaknya wabah korona Maret 2020, Divisi Proyek CREC telah mengambil sejumlah langkah pengendalian yang relevan untuk mengawasi tenaga kerja lokal: Pertama, menambah subsidi epidemi bagi karyawan yang secara sukarela tinggal di lokasi proyek yang terkonsentrasi, Kedua, menerapkan secara ketat prosedur cuti bagi karyawan yang kembali ke rumah untuk mengunjungi kerabat selama masa epidemi dan hari libur nasional.

Selain itu juga menerapkan secara ketat sistem anti-epidemi yang relevan seperti rapid test dan observasi karantina sebelum kembali bekerja. Ketiga, melakukan rapid test untuk semua karyawan setiap 10 hari dan tes PCR swab setiap bulan. • idn/din



Rapid test setiap 10 hari sekali.



Staf medis melakukan pemeriksaan rapid test kepada staf pekerja lokal.



Staf medis melakukan pemeriksaan penyakit dalam dan umum kepada staf pekerja lokal.